#### **■ SANTA MARTA DE TORMES**

## Discrepancias entre el equipo de Gobierno y la oposición para crear la mesa de trabajo por el empleo

Aunque es una preocupación compartida, los distintos grupos difieren sobre las líneas de actuación a seguir para reducir el paro

#### EÑE I SANTA MARTA

La preocupación por el empleo entre los distintos grupos que forman la Corporación munici-pal centró buena parte del pleno ordinario celebrado aver. Una se sión en la que el problema del de-sempleo en el municipio, a pesar de ser una preocupación compartida por todos, fue motivo de opi niones enfrentadas entre el equi po de Gobierno y los ediles de la oposición, ya que el PSOE pre sentó una moción en la que solicita la creación de un Pacto Local por el Empleo, porque "aunque el paro ha descendido la cifra de personas desempleadas de larga duración sigue siendo importante", afirma la portavoz socialista, Carmen Cabrera, que insiste en que "la cifra de contratos conseguida es importante, pero sólo el 4% son indefinidos y cada vez hay más precariedad".

Razones por las que el Grupo Socialista justifica "la necesidad de dotar a Santa Marta de una mesa para el empleo en la que elaborar lineas estratégicas para crear empleo y consolidar el existente para el descenso del paro". Una mesa de empleo que el portavoz de Ciudadanos, Jesús Martín, asegura que "hay que mejorar con una mesa de diálogo social por el empleo".

En este sentido, la edil de Empleo y portavoz municipal, Chabela de la Torre, recordó que el empleo "ha sido nuestra preocupación en estos ocho años y prueba de ello son las politicas de empleo y autoempleo con las que se ha contribuido a la tendencia descendiente del desempleo". Por ello, el equipo de Gobierno no se opone a crear la mesa para seguir trabajando por el empleo.



La concejal de Empleo y portavoz municipal, Chabela de la Torre . | EÑE

#### OTROS PUNTOS

#### Participación Ciudadana

La moción socialista sobre la recuperación del Consejo de Participación Ciudadana que se creó en 2008 y la creación de la Mesa de Participación Ciudadana con representación de todos los grupos políticos para elaborar un plan estratégico que recoja las inquietudes de los vecinos se aprobó por unanimidad. Por su parte, IU retiró la moción sobre la creación del Consejo Escolar Municipal y Somos Santa Marta la que presentó sobre el cambio de horario de los plenos, aunque sí prosperó la relativa a la grabación y retransmisión de las sesiones.

#### Representación en los Consejos Escolares

El pleno también aprobó los representantes municipales en los consejos escolares de los centros educativos, en los que habrá participación de todos los grupos políticos y que la oposición agradeció al equipo de Gobierno.

Los concejales Francisco Miguel García y Andrea García. | ENE

# El Consistorio aumenta el 70% las ayudas para la tercera convocatoria del fondo de libros

EÑE | SANTA MARTA

El Ayuntamiento de Santa Marta, a través de las concejalias de Educación y Bienestar Social, ha acordado incrementar el número de becas y las ayudas del fondo de libros para el nuevo curso. Un esfuerzo que supone un aumento del 70% del presupuesto respecto a la convocatoria del año pasado, pasando de 13.000 euros a los 21.500 que se destinarán para este curso en la tercera convocatoria de esta iniciativa que mueve más de 1.300 volúmenes.

Un aumento de la partida que se aprobará en pleno y que procede las dietas de los cargos electos por desplazamientos, que se ponen a disposición de estas ayudas para llegar al mayor número de familias, como afirman los concejales de Educación, Francisco Miguel García, y de Bienestar Social, Andrea García.

Con este objetivo, también aumentarán las becas de ayudas de libros para Educación Infantil (3 a 5 años), que se pasa de las 60 entregadas el año pasado a 80 becas de cien euros cada una que percibirán los alumnos beneficiarios a partir de septiembre.

#### Los jóvenes tienen de plazo hasta el 5 de agosto para la excursión al Aquópolis

La Concejalia de Juventud tiene abierto el plazo de inscripción para los interesados en participar en la excursión organizada al Aquópolis, que se celebrará el próximo sábado 8 de agosto. Los jóvenes de 14 a 30 años que quieran acudir pueden apuntarse hasta el miércoles dia 5 en el Área Joven o a través del correo electrónico pij@santamartadetormes.org. El viaje incluye el transporte desde el municipio santamartino hasta Villanueva de la Cañada, localidad en la que se encentra ubicada el parque acuático, la entrada al recinto y los monitores acompañantes de los asistentes. Una actividad enmarcada dentro de la programación estival del Área Joven para ofrecer opciones diferentes al colectivo. [£ÑE

#### ■ CARBAJOSA

#### Medio centenar de niños estrenan el lunes su turno de semicolonias

El éxito de la propuesto de ocio infantil que ha realizado el Consistorio y que se desarrolla durante el verano en la localidad permitirá que el lunes medio centenar de niños estrenen el tercer turno de las semicolonias en el municipio. Los chavales disfrutarán hasta el 21 de agosto de las actividades, talleres y propuestas deportivas que se van a realizar en horario de diez de la mañana a dos de la tarde en las instalaciones del colegio Pablo Picasso. Las familias también tienen a su disposición los horarios de madrugadores desde las ocho y tardones hasta las 3. [ Fixence de la participa de las ocho y tardones hasta las 3. ] [ Fixence de la participa de las ocho y tardones hasta las 3. ] [ Fixence de la participa de las ocho y tardones hasta las 3. ] [ Fixence de la participa de las ocho y tardones hasta las 3. ] [ Fixence de las ocho y tardones hasta las 3. ] [ Fixence de las ocho y tardones hasta las 3. ] [ Fixence de las ocho y tardones hasta las 3. ] [ Fixence de las ocho y tardones hasta las 3. ] [ Fixence de las ocho y tardones hasta las 3. ] [ Fixence de las ocho y tardones hasta las 3. ] [ Fixence de las ocho y tardones hasta las 3. ] [ Fixence de las ocho y tardones hasta las 3. ] [ Fixence de las ocho y tardones hasta las 3. ] [ Fixence de las ocho y tardones hasta las 3. ] [ Fixence de las ocho y tardones hasta las 3. ] [ Fixence de las ocho y tardones hasta las 3. ] [ Fixence de las ocho y tardones hasta las 3. ] [ Fixence de las ocho y tardones hasta las 3. ] [ Fixence de las ocho y tardones hasta las 3. ] [ Fixence de las ocho y tardones hasta las 3. ] [ Fixence de las ocho y tardones hasta las 3. ] [ Fixence de las ocho y tardones hasta las 3. ] [ Fixence de las ocho y tardones hasta las 3. ] [ Fixence de las ocho y tardones hasta las 3. ] [ Fixence de las ocho y tardones hasta las 3. ] [ Fixence de las ocho y tardones hasta las 3. ] [ Fixence de las ocho y tardones hasta las 3. ] [ Fixence de las ocho y tardones hasta las 3. ] [ Fixence de las ocho y tardones hasta las 3. ] [ Fixence de las och

### ■ VILLAMAYOR

#### Cita de trabajo con los representantes del PSOE en la Junta y La Salina

El alcalde, Manuel Gago desarrolló una cita de trabajo con los representantes del PSOE en la Junta y la Diputación. El primer edil
solicitó ayuda para resolver
asuntos como la petición para
que se puedan realizar extracciones de sangre en el Consultorio
médico local, la cesión de la travesía junto con la financiación
necesaria para acometer obras
para mejorar la conexión con Salamanca e incluso poder ejecutar
un carril bici y también reclamó
que se convoque el Consejo Rector del Transporte para conocer
los datos del déficit que se adjudica al municipio. [16]



#### ■ ALDEATEJADA

#### Una fiesta cierra el viernes las actividades de julio de Aldeacampus

El centenar de niños que a lo largo de este mes ha disfrutado de las actividades del Aldeacampus organizado por tercer año consecutivo por el Consistorio y CGB y que se prolongarán hasta el próximo 9 de septiembre podrán disfrutar durante la mañana del viernes de una fiesta organizada para despedir la edición de este mes. La cita se prolongará desde las diez de la mañana hasta las doce y media. Aldeacampus permite conseguir el objetivo de conciliar la vida familiar y laboral de los padres durante las vacaciones escolares de verano y que los niños disfruten.